

Chers membres de la presse,

Par la présente je vous informe de ma décision de ne plus siéger au sein de la sensibilité politique PIRATEN et de quitter son parti avec effet immédiat.

Après une longue période de réflexion et de nombreuses discussions, j'en suis venu à la conclusion que je ne pouvais plus poursuivre mon travail en tant que parlementaire au service des citoyens au sein de la sensibilité PIRATEN.

Ceci pour des raisons liées à la vie de la sensibilité, comme à l'évolution récente vécue au sein de la sensibilité politique PIRATEN.

S'agissant de la vie au sein de la sensibilité, il y a eu des divergences concernant la gestion interne, comme la méthode de prise de décisions. Ces incohérences ont créé un environnement de travail instable et conflictuel au niveau décisionnel du parti, rendant difficile la réalisation de mon objectif principal: servir nos citoyens.

Après des récents événements, le parti avec ses décideurs a pris une direction qui ne reflète plus mes valeurs et ne correspond plus à mes convictions.

La transparence et la démocratie participative sont des principes cardinaux pour moi et il me semble qu'aujourd'hui ils ne guident plus l'action de la sensibilité et de son parti.

Je tiens à remercier tous ceux qui m'ont soutenu pendant mon temps au sein du parti PIRATEN, en particulier le personnel de la sensibilité politique, ainsi que toutes les personnes qui m'ont accordé leur vote et leur confiance.

Désormais, je continuerai à défendre les valeurs et les idées qui me tiennent à cœur en tant que député, mais je le ferai désormais en dehors de ce cadre. Ceci en accord avec mes convictions et dans la sérénité nécessaire pour servir nos citoyens.

Meilleurs salutations

Ben Polidori